

# Neueröffnung der Jugendkirche Würzburg

07.10.2013 11:30:29



## Offizielle Eröffnung der Jugendkirche Würzburg am 26./27. Oktober 2013.

Das Thema der Feier ist : **"Sehnsucht wecken - Leben finden"**

Beginn ist am **26.10 um 18 Uhr** mit dem **Jugendgottesdienst mit Weihbischof Boom**, einem **Livekonzert mit Synje Norland & Cello**, sowie Workshops und Nachtgebet. Ende ist am 27.10 so gegen 13 Uhr, nach dem Breakfastclub.

Wer möchte kann in der Turnhalle übernachten, sollte allerdings Schlafzug, Schlagsack und Isomatte mitbringen und sich kurz vorher bei der Juki anmelden.

Mehr Infos dazu gibt es auf der [Facebook-Seite](#) der Juki.

Die Jugendkirche im Kilianeum-Haus ist die erste Jugendkirche im Bistum Würzburg. Die Diözese hat rund 180.000 Euro für den Umbau der ehemaligen Internats-Hauskapelle investiert. Dabei wurde moderne Technik dezent und clever verbaut. Zwei Beamer sind in der Decke versenkbar und die Projektionsflächen für die Beamer ist zugleich Stauraum für Stühle oder Band-Instrumente. Über ein Lichtmischpult lässt sich der gesamte Kirchenraum farblich und in der Helligkeit variabel ausleuchten.

Hier noch ein [YouTube](#) Video über den Umbau der Jugendkirche.

Zur Web-Seite der Juki [hier](#).